

DISUELTO

EL PARTIDO COMUNISTA DE ESTADOS UNIDOS

En adelante existirá en vez de él una organización llamada "Asociación Comunista Americana", que como primer paso, apoya la reelección del Presidente Roosevelt. Las fuerzas norteamericanas rompieron en dos puntos la línea alemana que guarda a Roma. — Los alemanes se apresuran a enviar para atrás los puntos fuertes de la línea Adolfo Hitler que está flaqueando en forma amenazante para los alemanes

1.250 BOMBARDEROS DESTROZARON ANOCHE LAS INSTALACIONES FERROVIARIAS ALEMANAS EN FRANCIA

NUEVA YORK, 20 UP. — Earl Browder anunció que el partido Comunista apoyará a Roosevelt para un cuarto periodo. Dijo al abrir la sesión inaugural de la convención del partido que el retiro de Roosevelt sería "desastroso para nuestro país. Agregó que demócratas y laboristas demandan la reelección de Roosevelt. También anunció la disolución del partido comunista norteamericano. Explicó: "Estamos ahora

formando una nueva organización no partidista a través de cual esperamos contribuir a la causa común de la mayoría progresista del pueblo norteamericano". Añadió que el nuevo nombre sería "Asociación Comunista Americana" o "Asociación Política Comunista Americana" que reemplazarían al nombre de partido comunista. "Actuará mediante las organizaciones existentes de nuestros asociados progresistas

sin comprometernos con ninguna enseñanza partidaria. Debe aceptarse como uno de los hechos políticos la realidad del programa de la mayoría democrática pro-

Pasa a la página siete



El mariscal Tito, el hombre que ostenta la representación de la dignidad humana en la lucha contra los alemanes en Yugoslavia.



El general Clark Clark, a cuyo mando fuerzas norteamericanas han roto la línea defensiva que guarda a Roma

INAUGURARA EL CAMPEONATO JUVENIL DE TENNIS EL EMBAJADOR DES PORTES



Numerosas solicitudes de inscripción han sido hechas por estimables deportistas para esas competencias

Acelerándose los preparativos para dar principio a ese certamen a la mayor brevedad

Dijimos hace unos días que se procedería a la organización del primer torneo juvenil de tennis con la participación de elementos no mayores de 17 años y que este campeonato comenzaba a despertar gran simpatía entre numerosos aficionados al tennis. Hoy podemos agregar a las informaciones dadas, la de que se están acelerando todos los preparativos

PASA a la Pág. OCHO

SI HUBO MANO CRIMINAL EN EL INCENDIO DE PAQUETES POSTALES

Hasta después de la invasión se hará EL TRANSPORTE DE LOS TRABAJADORES

La WAR HAMPOWER COMMISSION GESTIONARA CON LA WAR SHIPPING ADMINISTRATION EL TRASLADO DE LOS OBREROS COSTARRICENSES A EE. UU.

Partirá mañana con destino a tamento del Trabajo de los Estados Unidos el delegado del Departamento de Trabajo de los Estados Unidos

HOY O MAÑANA SERAN DETENIDOS POR EL JUEZ INSTRUCTOR DE ESTA SUMARIA 2 EMPLEADOS DE PAQUETES POSTALES

A las diez de la mañana y minutos de hoy, fué puesto en libertad uno de los principales testigos del incendio que consumió a Paquetes Postales, quien du-

PASA a la Pág. OCHO

SAN JOSE: PARAISO DE TOXICOMANOS

ULTIMA HORA

SAN JOSE, COSTA RICA, SABADO 20 DE MAYO DE 1944

Nuestra capital se ha convertido en los últimos tiempos en el mercado más floreciente de morfina, cocaína, opio, marihuana y otras drogas heroicas, lo que llena de preocupación a los círculos vigilantes de la ciudadanía. — La mayor parte de los delincuentes fichados por sus delitos constantes contra la propiedad y la moral son conocidos toxicómanos. —

Grandes chorros de oro se movilizan en el mercado de las drogas heroicas lo que clara paradoja— sepultan en la miseria a miles de hogares costarricenses. — Ya se ha destapado el escándalo sobre la falsificación de productos químicos, llevada a cabo por Marzal y Fernández, ULTIMA HORA quiere que se investigue el comercio de drogas heroicas decisión en la que no flaquearemos

INUNDACIONES EN PEREZ ZELEDON

A causa de las fuertes lluvias salió de madera el río La Hermosa, habiéndose llevado el puente e incommunicado a El General, La Hermosa, El Viejo y Peñas Blancas

Están amenazados por las aguas los dos últimos careíos, pero hasta el momento no se ha registrado desgracia alguna personal

Los resguardos fiscales están prestando todo su contingente a fin de evitar cuantiosas pérdidas, facilitando la evacuación de las zonas afectadas

Informes que fueron recibidos de esta capital, dan cuenta de esta mañana, por las autoridades

PASA a la Pág. OCHO

CAUSA SENSACION

LA PROYECTADA REFORMA a la LEY de ABASTOS

El respectivo proyecto de ley, ha sido elaborado por la diputación vanguardista y ya fue aprobado por el Buró Político de Vanguardia Popular indudablemente, se pone el dedo en la llaga. — Se ha partido del principio de que si la lucha contra la especulación no ha dado el resultado debido, se debe a las deficiencias de la ley y no a deficiencias de la Junta de Abastos. — De no haber sido por la Junta de Abastos, la especulación hubiera llegado a límites insospechados

SE CONSIDERA QUE ARMADA LA JUNTA DE ABASTOS CON LA LEY REFORMADA — TAL COMO "LA TRIBUNA" ADELANTO ESAS REFORMAS — EL PAPEL QUE DESEMPEÑARA EN LA LUCHA CONTRA LA ESPECULACION SERA MUY IMPORTANTE. — SOLO LOS ESPECULADORES PUEDEN QUERER LA DESAPARICION DE LAS JUNTAS DE ABASTOS

En nuestro colega La Tribuna se adelanta esta mañana las reformas que la diputación vanguardista se propone introducir a la ley de abastos o subsistencia en una arma realmente eficaz, que en manos de la junta de abastos puede destruir al enemigo del bienestar social: la especulación.

PASA a la Pág. OCHO

SALON MUÑOZ - San Pedro de Montes de Oca

HOY SABADO NUESTRO ACOSTUMBRADO BAILE DE 8 A 12. - ORQUESTA TROPICAL DIEZ PROFESORES

La invitación se exigirá a la entrada. - Camiones listos a la salida - LUNES como siempre baile de 8 a 12

7 ruidosos divorcios

1160 COLONES Y UN JUEGO DE LLANTAS

MONTO DE DOS FANTASTICOS ROBOS EN LAS JUNTAS

El primero de estos robos lo denunció el señor Abel Soto. La fuerte cantidad de dinero le fue sustraída de un baúl, por una sirvienta que se llama Nelly Pérez, quien ya fue capturada

EL OTRO ROBO FUE DENUNCIADO POR DON ISRAEL MORERA, SINDICANDOSE COMO AUTOR DEL HURTO A GONZALO ELIZONDO, EN CUYO PODER FUE ENCONTRADO EL JUEGO DE LLANTAS

Informes que las autoridades de aquí nos suministraron en la mañana de hoy, ponen en nuestro conocimiento los detalles de dos fantásticos y formidables robos descubiertos ayer en la tarde en Las Juntas.

El primero de ellos lo denunció el señor Abel Soto, quien manifestó que guardaba la fuerte can-

tidad de mil ciento sesenta colones en el fondo de un baúl. La desaparición del dinero correspondió con la huida de su sirvienta, Nelly Pérez, quien pudo ser capturada en el centro de Cañas, encontrándose en su poder la suma de mil ciento diez y siete colones.

El otro robo fue denunciado por don Israel Morera, a quien se

le desapareció un juego de llantas. Las investigaciones realizadas por el resguardo fiscal dieron por resultado el que se encontrase lo hurtado en poder de un sujeto que se llama Gonzalo Elizondo.

Ambos asuntos son ahora de conocimiento de las autoridades judiciales.

Actualmente nuestros tribunales de justicia tramitan siete importantes divorcios, todos ellos de personas de calidad TODOS ELLOS SERAN FALLADOS DENTRO DE LOS PROXIMOS QUINCE DIAS

Actualmente los tribunales de justicia están tramitando siete importantes y ruidosos divorcios, todos ellos de personas de calidad. Todos ellos se relacionan, como lo decimos, con personas y damas de nuestras más altas capas sociales, habiendo sido puestos hace algunos meses. Naturalmente, omitimos los nombres, por consideraciones especiales, pero ellos serán resueltos positivamente dentro de los próximos quince días, en sentido favorable, o sea concediendo la disolución de los life respectivos patrimonios.

Actualmente los tribunales de justicia están tramitando siete importantes y ruidosos divorcios, todos ellos de personas de calidad. Todos ellos se relacionan, como lo decimos, con personas y damas de nuestras más altas capas sociales, habiendo sido puestos hace algunos meses. Naturalmente, omitimos los nombres, por consideraciones especiales, pero ellos serán resueltos positivamente dentro de los próximos quince días, en sentido favorable, o sea concediendo la disolución de los life respectivos patrimonios.

DISPOSICIONES OFICIALES CONTRA EL RUIDO

LA COMANDANCIA TRANSITO HA DECIDIDO EMPRENDER UNA ACTIVA CAMPAÑA CONTRA EL RUIDO PRODUCIDO POR AUTOMOVILES Y DEMAS VEHICULOS

La Comandancia de Tránsito, que continúa sirviendo con toda

eficiencia el coronel don Sigifredo Campos, ha dispuesto emprender una activa y vigorosa campaña contra el ruido que producen los automóviles y demás vehículos.

Efectivamente, de San José se ha dicho que es la ciudad más pequeña y más ruidosa del mundo. Pero de ahora en adelante se tomarán disposiciones tendientes a no permitir elaxonazos innecesarios desde las seis de la tarde hasta las seis de la mañana. Si es del caso, se hará parte contra quien infrinja estas nuevas medidas. Tampoco se permitirá que los choferes de automóviles públicos llamen a las puertas de las casas con el claxon, poniendo en movimiento a toda una manzana. En adelante deberán bajar del vehículo y llamar a la puerta con los nudillos de sus propias manos.

Estas y otras medidas serán tomadas en su oportunidad, a fin de buscarle un poco de paz a los sufridos habitantes de esta capital.

A LOS PRODUCTORES DE DULCE Y MIELES

La FABRICA NACIONAL DE LICORES

AVISA:

Que estando nuestra Bodega sobrecargada peligrosamente, se ve en la imprescindible necesidad de suspender el recibo de ambos productos desde el 24 de Abril corriente al 15 de Mayo próximo, fecha en que reabriremos el recibo

GUILLEMO GUARDIA MORA
Administrador General de Licores

San José, 20 de Abril de 1944.

El grandioso Baile del "Yippy Club" en Cartago

Mucho agradecemos el envío de la presente invitación:

El "Yippy Club" tiene el honor de invitar a usted al baile que, con motivo de su tercer aniversario, dará en los salones del Club de Cartago el veintisiete de los corrientes a las nueve de la noche. Recebidoras señoras Niña de Patiño, Ma. Eugenia L. de Ortiz, Zahyra de Fernández, Lydiette de Pacheco, señoritas Lygl Volio, Eduvigis Jiménez, Virginia Maroto, Carmel Güell, Rosit Oreamuno, Rosita Peña Ch., Cecilia Sancho, René Ortuño, Orquesta Barquero con catorce profesores.

Operada doña Leticia Gei de Calderón Guardia

En la Clínica Bíblica fue operada con éxito por los Doctores Oreamuno y Jiménez de la guardia, la estimable señora doña Leticia Gei de Calderón Guardia, esposa de don Francisco Calderón Guardia. ULTIMA HORA hace votos porque restablezca pronto.

NI LO PIENSE...

PASE MAÑANA LA TARDE MAS ALEGRE DE SU VIDA — DIVIERTASE DE LO LINDO — VAYA DE 2 A 6 DE LA TARDE AL SITIO DE MODA, VAYA AL

CENTRO CULTURA SOCIAL

EN SAN JUAN DE TIBAS — El Club de las fiestas más alegres y concurridas — LLEVE A SU NOVIA
— INVITE A SUS AMIGOS —

GRAN BAILE SOCIAL

Que dará con la

ORQUESTA MURILLO CON 12 PROFESORES

No se abra en su casa — Los camiones salen de la ABC a cada rato — ALEGRIA SANA, EXPANSION, CULTURA, ATENCIONES — Cuota popular — Invitación para s

LA ORQUESTA SOLIS INVITA A UN Suntuoso baile el lunes entrante a las OCHO DE LA NOCHE

Expulsados 4 extranjeros indeseables

SON ELLOS LOS NICARAGUENSES RAMON ESTRADA, ALBERTO SANCHEZ, JULIAN RODRIGUEZ Y PABLO TORUÑO

Los cuatro habían cruzado las fronteras de contrabando, sin tener ningún papel oficial. Fueron entregados al resguardo de La Cruz al cual toca ponerlos en la frontera

Hace pocos días lograron entrar al país de contrabando cuatro elementos nicaragüenses, quienes cruzaron la frontera sin tener un solo papel oficial. Descubiertos que fueron, se ordenó su extradición del país, habien-

do sido entregados al resguardo de La Cruz, el cual corresponde ponerlos en la frontera. Estos cuatro extranjeros responden a los nombres de Ramón Estrada, Alberto Sánchez, Julián Rodríguez y Pablo Toruño.

TRES HERDOS EN UN ACCIDENTE DE TRANSITO

Son ellos Humberto Muñoz Aymerich, que se estrelló con su bicicleta contra un autobús, y los señores Aurelio Alfaro y Antolin Arce Alfaro, quienes, estando en la acera, fueron golpeados por la portezuela de un camión en marcha

Ante la Comandancia de Tránsito ha sido puestos los siguientes partes por accidentes registrados durante las últimas veinticuatro horas:

A las siete horas, entre avenida 2 y calle 9 circulaba a gran velocidad la bicicleta sin placas, sin timbre y mala de frenos propiedad de Humberto Muñoz Aymerich quien la manejaba y al encontrarse con el autobús número 1590 propiedad de Oscar Lázcaro Arce, quebró bruscamente hacia la izquierda, yendo a estrellarse contra el cordón del caño, resultando golpeado en la rodilla izquierda.

—A las trece horas, entre avenida tercera y calles 6 y 8, el carrito No. 344 por no atrapar a una señora, cruzó a la izquierda encontrándose con el automóvil No. 2533, resultando el automóvil con daños en uno de los guardabarros traseros y el caballo golpeado.

—A las 12 horas y 45 minutos, en avenida 3, entre calles 6 y 8, circulaba el autobús No. 1477 propiedad de la Empresa de Sabana, con las puertas abiertas, golpeando con las mismas a los señores Aurelio Alfaro y Antolin Arce Alfaro, vecino de San José.

—A las 14 horas y 40 minutos en calle 2, entre avenidas central y 2, se encontraba estacionado el automóvil No. 1220 y al pasar el autobús No. 1381 conducido por Miguel A. Jiménez, golpeó al automóvil en el guardabarro delantero izquierdo arrugándose.

—A las 15:15 horas se presenta a la Guardia de Tránsito el señor Alvaro Zúñiga Quijano a quejarse que el Camión de Carga placa 1263 le golpeó su auto

A TROMPADAS BOTO una CASA

UN SUJETO DE APELLIDO BONILLA, EN ESTADO DE EXALTACION ALCOHOLICA, SE LANZO CONTRA LA CASA DE HABITACION DEL Sr. CARLOS ROJAS P. DERRIBANDO A PESCOZONES UNA PARED Y ATERRANDO A SUS MORADORES

El grave y extraño suceso tuvo lugar ayer a las siete de la mañana, entre calles 2 y 4, Avenida 10, en esta capital

EN HONOR DEL COMITE CENTRAL DE LA C.T.C.R.

Será jugado mañana un match de fútbol en Mata Redonda, por los equipos del Sindicato de Servicios Aéreos

EL JUEGO TENDRA LUGAR A LAS NUEVE DE LA MAÑANA. LA C.T.C.R. OFRECERA UN MAGNIFICO TROFEO AL VENCEDOR

Mañana, a las nueve de la mañana, en plaza de Mata Redonda, tendrá verificativo un match entre los equipos del Sindicato de Servicios Aéreos, en honor al Comité Central de la Confederación de Trabajadores. El partido de fútbol promete estar sumamente interesante. Por su parte, la CTCR ofrecerá un magnífico y valioso trofeo al vencedor.

Ayer en la Agencia Principal de Policía Judicial de esta capital se ventilaba un grave y extraño asunto que tuvo lugar a eso de las siete y media de la mañana, cuando un sujeto de apellido Bonilla, en estado de exaltación alcohólica, se lanzó a pescozones contra la casa en que habita don Carlos Rojas, entre calles segunda y cuarta, avenida diez, derribando con los furiosos golpes, aunque parezca increíble, una pared de la fachada y aterrando a sus moradores.

Naturalmente, el sujeto fue capturado y ahora se le aplicará la sanción del caso.

LA COMANDANCIA GENERAL DE TRANSITO,**A VISA:**

A LOS DUEÑOS DE VEHICULOS EN GENERAL, QUE POR ESTIMAR QUE HA SIDO SUFICIENTE EL TIEMPO DADO PARA EL CAMBIO DE PLACAS CORRESPONDIENTES AL AÑO EN CURSO, PROCEDERA DEL PRIMERO DE JUNIO EN ADELANTE A QUITAR LAS PLACAS VIEJAS.

San José, 12 de Mayo de 1944.

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ,
Comandante General de Tránsito

CONTRABANDO DE CIGARRILLOS EXTRANJEROS

Las autoridades fiscales de Puntarenas y Limón han procedido a hacer un registro en todo en todo el comercio de ambos puertos descubriendo grandes cantidades de paquetes de cigarrillos extranjeros sin los marbetes de ley

ESTE ESCANDALOSO TRAFICO HA HECHO QUE SE TOMEN MEDIDAS PRECISAS A FIN DE SER EVITADO

Desde hace algunos días venía siendo denunciado un escandaloso contrabando de cigarrillos extranjeros en ambos puertos, Puntarenas y Limón.

En conocimiento del asunto, las autoridades fiscales procedieron a realizar un registro en

el comercio, logrando decomisar gran cantidad de cigarrillos sin el marbete de ley y de todas las marcas conocidas.

Estos cigarrillos son introducidos desde los barcos que atracan en los muelles, posiblemente por los mismos marinos, y en

ocasiones, por los visitantes de los barcos, que los sacan escondidos en los pantalones y de otras formas.

El tráfico es tan cuantioso, que las autoridades están procediendo sin ninguna contemplación.

DENUNCIADA UNA GRAN TALA DE ARBOLES

LA TALA DE ARBOLES, DE GRANDES PROPORCIONES, FUE DESCUBIERTA EN QUEBRADA HONDA DE SAN MARCOS, A AMBAS MARGENES DE UN AFLUENTE EN TERRENOS DE RAFAEL NAVARRO MENA Y RAMON NAVARRO MENA

Ambos indiciados han sido puestos a la orden de las autoridades judiciales.

Las autoridades de esta capital nos suministraron algunos informes respecto a una gran tala de árboles, de proporciones bastante graves, que fue descubierta en Quebrada Honda de San

Marcos, en propiedades, a ambas márgenes de un afluente, de los señores Rafael Navarro Mena y Ramón de los mismos apellidos.

Un destacamento del resguardo se constituyó en el lugar de

los hechos, logrando aprehender a los indiciados que han sido puestos a la orden de las autoridades judiciales para su debido juzgamiento.

ASALTADA una RESIDENCIA A PLENO DIA

LLEGANDO AL MAXIMO DE LA AUDACIA, DOS RATE-ROS SE INTRODUCEN, COMO A LAS TRES DE LA TARDE EN LA RESIDENCIA DE UN SEÑOR MORALES EN CINCO ESQUINAS

Habían ya logrado descolgar algunos cuadros valiosos y recogido otros objetos de sala, cuando fueron descubiertos por el dueño de la casa, quien los intimidó con un revólver, perdonándolos finalmente

Ayer en la tarde se nos relató un suceso que no deja de tener su importancia, no solamente por la audacia con que fue realizado, sino por la generosidad demostrada por la persona que casi resulta víctima, y que solamente su valor personal le permitió imponerse.

Resulta que dos sujetos, audazmente, se introdujeron en la residencia de un señor de ape-

lido Morales, en Cinco Esquinas, habiendo logrado descolgar unos cuadros valiosos y recogido otros objetos de la sala disponiéndose a salir con el botín, cuando apareció en esos momentos el dueño y señor de la casa, quien los intimidó con un revólver.

Ambos sujetos, en el colmo de la impresión, pidieron perdón repetidamente, con lágrimas en los ojos, hasta ser perdonados. En consecuencia, el señor Morales los dejó ir, no sin antes echarles un sermón de moralidad y ofreciéndoles buscar trabajo.

Baile del Club Deportivo "Carlos Manuel Fernández"

Grandes preparativos se están haciendo para el lucido baile que efectuará el Centro Deportivo Atlético Fernández, en los amplios salones del Gran Hotel Rex, conmemorando la clausura de la eliminatoria por el trofeo Rafael Ángel Gutiérrez, que se jugó en la Plaza González Víquez en honor del señor Director de Radios y Telégrafos Nacionales, y los cuales eventos deportivos partieron de la iniciativa de don Gonzalo J. Chavés Brenes, miembro directivo de ese club amigo.

Rematarán estas exitosas competencias, cuyo noble fin fué obtener ayuda pecuniaria para el deportista Fernando Camacho Mora, con un baile en honor del señor Gutiérrez, en los salones del Gran Hotel Rex, en la noche del 3 de Junio próximo.

REGRESO

DE MEXICO

Regresó ayer de su viaje de recreo a la hermana república de México, el joven don Carlos Francisco Jinesta, hijo del Embajador de Costa Rica en la nación azteca. ULTIMA HORA le presenta su afectuoso saludo de bienvenida.

El grandioso baile de esta noche del Liceo Domingo Sarmiento en el San José Tennis Club

Es inmenso el entusiasmo que existe por asistir esta noche al grandioso baile que ofrecerá el Liceo "Domingo F. Sarmiento" en los salones del San José Tennis Club. La Orquesta Barquero a su cargo tendrá el programa.

DE PANAMA

Mañana llega al país acompañada de sus hijitos y procedente de la hermana república de Panamá la encantadora joven señora doña Clemencia Jinesta de Pescod. ULTIMA HORA les adelanta su afectuoso saludo de bienvenida.

COLABORE

en el SANEAMIENTO y ORNATO de la CIUDAD.

EL DEPARTAMENTO DE SANIDAD PREVIE NE A LOS VECINOS DE ESTA CIUDAD

que a PARTIR del DIA

1º de Junio próximo,

DEBERAN SUJETARSE A LAS SIGUIENTES DISPOSICIONES:

- 1º—No sacar los recipientes de basuras a la calle.
- 2º—Estar atento a la campana del camión y esperar que el empleado recolector, llame a la puerta para que le sea entregada la basura.
- 3º—El que no cumpla estas órdenes se rá debidamente sancionado por la ley.

Dr. Leonidas Poveda

Jefe de Sanidad

Célimo García Picado

Sub-Jefe de Sanidad.

San José, Mayo 20 de 1944.

NO se EMBARCO GANADO

Sorteo N.2 de casas baratas

La JUNTA NACIONAL DE LA HABITACION, avisa a todos los socios de la "Cooperativa Casas Baratas La Familia de San José", que deben ponerse al día en el pago de sus cuotas para poder participar en el próximo sorteo de casas para lo cual se les concede un término improrrogable que vence el día 15 DE JUNIO próximo entrante.

ARTURO MORALES F.,
Secretario

SENSACIONAL CAPTURA de una CUADRILLA de menores rateros

FORMULA PARA SOLUCIONAR LAS DIFERENCIAS FRONTERIZAS ENTRE PERU Y ECUADOR

QUITO, 20, UP. — Fuentes dignas aseguran que se ha encontrado una fórmula que soluciona las diferencias entre el Perú y Ecuador respecto a su frontera común. Pero la cancillería ecuatoriana declara no tener información a este respecto. Extraoficialmente se dice que el documento que soluciona las diferencias será firmado hoy.



Jefeado por un menor de 18 años, habían robado gran cantidad de tubos de cañería, baterías y otros costosos artículos de las bodegas de don Tomás Vargas situadas en el Barrio México. — El jefe de esta cuadrilla se fugó ayer en momentos que se le conducía a la Alcaldía Primera Penal para rendir la declaración indagatoria

ESTIMASE EN MIL QUINIENTOS COLONES EL VALOR DE LOS ARTICULOS ROBADOS POR ESTOS AUDACES MENORES

En manos de los detectives cayó ayer una bien organizada cuadrilla de menores que operaba en el barrio México desde hace varios días cometiendo toda clase de tropelías y desafueros contra los moradores de aquel sector capitalino. Estos audaces merodeadores lograron sustraer de las bodegas de don Tomás Vargas, situadas en barrio México, gran cantidad

de tubos de cañería, baterías y otros implementos de gran valor. El jefe de esta cuadrilla, un menor de dieciocho años, se fugó ayer en momentos que era conducido a la alcaldía primera penal de esta ciudad a rendir su declaración indagatoria. El monto de lo sustraído por estos menores se estima en mil quinientos colones.

500 ALEMANES ENCONTRARON LA MUERTE EN LAS MARGENES DEL RIO DNIESTER LONDRES, 20, UP. — Moseú anuncia que las tropas soviéticas dieron muerte ayer a unos

quinientos alemanes en la margen occidental del río Dniester. Los rusos eliminaron una columna que el enemigo había metido en las líneas soviéticas. Seis tanques nazis fueron inutilizados en el encuentro.

EL SINDICATO AGRICOLA DE SAN JOSE CONVOCA

A todos sus afiliados y trabajadores agrícolas del cantón central de San José a la Asamblea General que tendrá lugar mañana domingo a las dos de la tarde, en la Confederación de Trabajadores (antes Maternidad Carit) para elegir el Comité Central del Sindicato.

Trabajadores campesinos, organicémonos para hacer efectiva la recomendación de la Comisión Mixta de Salarios que propone elevar a ₡ 0.60 la hora de trabajo, de los trabajadores del campo.

COMITE CENTRAL

MISTERIOSAMENTE desaparece UNA CARTERA con JOYAS

LA DUEÑA DE LA CARTERA SE QUEJO ANTE LOS DETECTIVES Y ESTOS, POR SOSPECHAS, DETUVIERON A LA PATRONA DE LA CASA DONDE se REALIZO EL ROBO

Se llevó ayer a conocimiento del alcalde primero penal de esta ciudad la denuncia por robo formulada por una damita nicaragüense llamada Emelina Ortega, a quien le fué misteriosamente sustraída una cartera conteniendo joyas de oro por valor de doscientos veinticinco colones. Puesto el parte en manos de los detectives, estos procedieron a interrogar a la patrona de la casa donde ocurrió ese hurto, deteniéndola hasta tanto no se aclarara la situación.

Pese a que el Sindicato de Trabajadores Marinos ofreció hacer una excepción dentro de su movimiento de huelga, a fin de que fuera embarcado ganado, este embarque no pudo efectuarse

Fué despachado una lancha a Bolsón para que fuera traído el ganado, pero al llegar a ese puerto, ya se había recibido telegrama de la Empresa diciendo que el embarque se suspendía. En consecuencia, no hubo ningún embarque volviendo la lancha vacía

Informes que logramos recoger ayer tarde en la Confederación de Trabajadores, nos permiten ofrecer un nuevo detalle respecto a la huelga de trabajadores marinos de la Empresa del Golfo de Nicoya. Según esos informes, el Sindicato de Trabajadores Marinos ofreció hacer una excepción dentro de un movimiento de paro con el fin de que pudiera ser traído ganado a esta capital. Yga.

efectivamente, una lancha fue despachada hacia Bolsón, lugar donde se embarca el ganado. Pero en dicho puerto había sido recibido un telegrama de la Empresa, en que manifestaba que los embarques habían sido suspendidos. En consecuencia, no pudo ser traído el ganado como esperaba, pese a las buenas intenciones de los trabajadores en haberlo traído.

BUSCANDO GUARO encontraron armas

Cuando el Resguardo Fiscal buscaba guaro de contrabando en San Marcos, en casa de Gustavo Rodríguez, descubrió armas de fuego.

DICHAS ARMAS Y EL INDICIADO HAN SIDO PUESTOS A LA ORDEN DE LAS AUTORIDADES JUDICIALES, que levantan la sumaria

Obtuvimos ayer tarde informes sobre un caso singular ocurrido en San Marcos, la noche del miércoles. Según parece, ante el destacamento fiscal de ese lugar se había denunciado una saca de guaro en propiedad de un señor que responde al nombre de Gustavo Rodríguez.

Los guardas se apersonaron en dicha propiedad, buscando la consabida saca, pero en vez de eso, encontraron armas de fuego. Naturalmente, fueron decomisadas y puestas a la orden, junto con el indiciado, de las autoridades judiciales que investigan el asunto.

VARIOS MERODEADORES caen en manos de la autoridad

Atendiendo a gestiones de la Inspección General de Hacienda, que recomienda una mayor actividad en lo que se refiere a actos de merodeo, la sub-inspección de Limón procedió a realizar una serie de investigaciones, deteniendo a varios comprometidos en estos asuntos

TODOS ELLOS SON ELEMENTOS DE COLOR, HABIENDOSELES DECOMISADO GRANDES CANTIDADES DE CACAO VERDE, COCOS, FRUTAS Y LEGUMBRES, CUYA PROCEDENCIA NO HAN PODIDO EXPLICAR

La Inspección General de Hacienda ha recomendado a todos color; en cuyo poder se han encontrado grandes cantidades de cacao verde, cocos, frutas y legumbres, cuya procedencia no han sabido explicar de modo satisfactorio. La Sub-Inspección de Limón, procediendo de acuerdo, ha realizado y continúa realizándola, una amplia investigación, que hasta el momento ha dado sus frutos. Efectivamente, han sido

detenidos varios elementos de color; en cuyo poder se han encontrado grandes cantidades de cacao verde, cocos, frutas y legumbres, cuya procedencia no han sabido explicar de modo satisfactorio. En vista de eso, se les ha puesto a la orden de las autoridades judiciales para que las respectivas sumarias sean instruidas.

J. F. OREAMUNO FLORES
LIC. EN FARMACIA

Pone a las órdenes de usted su nueva Botica instalada en el Elegante Edificio del Ferrocarril al Pacífico.
— COMPETENCIA — BUEN TRATO —
TELEFONO 5765

ANUNCIESE EN **ULTIMA HORA**

El Reich también fue bombardeado

EN COMPLETA DESORGANIZACION SE VAN RETIRANDO LOS ALEMANES DE LA LINEA HITLER

CUARTEL GENERAL ALIADO NAPOLES, 20 UP. — El quinto ejército aliado ha abierto brechas en la línea Hitler obligando a las desorganizadas fuerzas nazis a retirarse a una línea secundaria. Esta línea alternativa se extiende desde el pico hasta Terracina, situada a cuarenta y un kilómetros al SE de la cabeza de playa de Anzio. Las tropas yanquis y francesas han aplastado por completo el ancla meridional de la línea Hitler tomando el entronque ferroviario de Itri y un segmento a lo largo de la vía de abastecimiento lateral que corre hacia el norte hasta el pico. También han ocupado el puerto de Gaeta y el punto fuerte de Santa Oliva situado en las montañas. Mientras tanto el octavo ejército británico también ha establecido contacto con las defensas principales de la línea Hitler desde el valle del Liri hasta el ancla septentrional de Piedimonte. En este sector se están librando enconadas luchas. De paso el total de prisioneros alemanes capturados desde que se inició la nueva campaña italiana ahora asciende a más de cinco mil quinientos cincuenta.

ESTA SIENDO CAÑONEADA TERRACINA A 25 KILOMETROS DE ITRI

CUARTEL GENERAL ALIADO NAPOLES, 20 UP. — Un anuncio de la marina revela que buques de guerra aliados están disparando ametralladas contra Terracina, situada a veinticinco kilómetros al este de Itri, Terracina es la nueva ancla meridional de las líneas alemanas.

PROSIGUE LA OFENSIVA NORTEAMERICANA SOBRE EL REICH

LONDRES, 20 UP. — Por lo visto los bombarderos norteamericanos están atacando a Alemania en pleno día hoy para continuar la nueva ofensiva que emprendieron ayer. Las radiodifusiones nazis advierten que los aviones yanquis están sobre el oeste del Reich.

ESTAN SIENDO DESALOJADOS LOS JAPONESES DE LA IMPORTANTE BASE DE MYITKIJINA

CUARTELES ALIADOS EN EL SUDESTE DE ASIA, KANDY, 20 UP. — Tropas aliadas están desalojando a los japoneses firmantes septentrional. Los aliados han cortado las líneas de comunicaciones del enemigo haciendo imposible que lleguen suministros a la guarnición copada.

GENOVA, SPEZIA Y LIORNO FUERON VICTIMAS DE LA AVIACION ALIADA AYER

NAPOLES, 20 UP. — Las fuerzas aéreas aliadas siguen martillando los puertos y ferrocarriles vitales al norte de Roma. Los puertos atacados ayer fueron Génova, Spezia y Lorno. Los puentes ferroviarios, viaductos y la navegación enemiga también fueron asaltados. Los aviadores aliados continúan brindando apoyo a las fuerzas terrestres con golpes a las líneas nazis.

750 BOMBARDEROS ALIADOS REANUDARON LA CAMPAÑA CONTRA LOS CENTROS FERROVIARIOS EN FRANCIA

LONDRES, 20 UP. — La real fuerza aérea reanudó anoche la campaña contra las comunicaciones ferroviarias en Francia. Unos setecientos cincuenta bombarderos pesados atacaron los centros ferroviarios de Bolona, Orleans, Lemans y Turs. Las instalaciones militares en la costa francesa también recibieron una nueva dosis de bombas. Mientras tanto los veloces mosquitos realizaban otra incursión a la ciudad industrial de Colonia en el oeste del Reich. Siete aparatos se perdieron.

POR PRIMERA VEZ EN UN MES LOS ALEMANES LANZARON PROYECTILES CONTRA DOVER

LONDRES, 20 UP. — Esta mañana los cañones alemanes de largo alcance lanzaron proyectiles contra Dover y otras poblaciones costeras de Inglaterra por primera vez en un mes.

RECIBE RUSIA ENORME CANTIDAD DE MATERIAL BELICO DE PARTE DE LOS ALIADOS

CON LA FLOTA BRITANICA EN AGGAS SEPTENTRIONALES, 20 UP. — Los rusos han recibido otro cuarto de millón de toneladas del equipo de guerra, gracias a la eficiencia de una fuerza naval británica, un convoy entero de barcos mercantes norteamericanos británicos y norlandeses llegó a Rusia sin pérdida alguna después de una serie de batallas con los submarinos nazis. Dos de los sumergibles fueron hundidos otros dos probablemente hundidos y varios otros resultaron averiados.

"SOLO LA RESTAURACION MONARQUICA PODRA SALVAR A ESPANA DE LA ANARQUIA", DIJO DON JUAN, PRETENDIENTE AL TRONO

LISBOA, 20, UP. — Don Juan, pretendiente al trono de España, no sólo espera reemplazar a Franco cuando termine la guerra sino también confía en que los monarquistas podrán impedir que España vuelva a ser una república. Don Juan revela sus aspiraciones como también su clara oposición a la política de Franco en carta que le mandó recientemente a su tía Don Alfonso de Orleans. Desde hace meses circulaba en Portugal rumores de que España llamaba al joven pretendiente como "sus antepasados el rey Juan Tercero. En carta que Alfonso de Orleans dió a la publicidad en España, don Juan admite que, en efecto, se realizaron negociaciones entre Franco y los líderes monarquistas españoles. Añade que desoyendo sus propios intereses el pretendiente mantuvo silencio respecto a su conflicto con Franco y a sus propios designios principalmente por que no quería dar un pretexto para la invasión eventual de España por los ejércitos de Hitler. Don Juan temía que los nazis invadieran el país diciendo que iban a proteger el régimen totalitario en España y a impedir el desembarco de tropas de las naciones unidas con la ayuda de los oponentes de Franco, dentro de

la nación. El Pretendiente declara que en mil novecientos cuarentidos le comunicó a Franco que no aprobaba su política que consideraba del todo incompatible con la neutralidad de España. Hizo enseguida su primer pronunciamiento y publicó en él que indicó que una vez que se restableciera la monarquía observaría estricta neutralidad hacia los beligerantes. La carta dice que unos meses después don Juan le escribió a Franco insistiendo en que se apresurara la restauración de la monarquía. Franco le respondió lo que primero que el rey debería manifestar es que apoyaba incondicionalmente los principios de la política falangista. Don Juan se negó terminantemente a aceptar aquella exigencia. Después de la caída de Mussolini en Italia, el pretendiente le hizo nuevamente un llamamiento al caudillo para que restaurara la monarquía afirmando que era el único medio de evitar los horrores de otra guerra civil en la nación. La carta añade que ese segundo llamamiento de don Juan estaba apoyado por "gran número" de diputados españoles inclusive tres ministros del gabinete de Franco y casi todos los tenientes y generales del ejército español. Añade que a pesar del favor con que contaba el pedido de la respuesta de Franco fue la misma de antes. Esa situación indujo a don Juan a dar su muy discutida entrevista al diario "La Prensa" de Buenos Aires en la que expresó su desacuerdo con Franco. En carta que Don Alfonso de Orleans dió a la publicidad, el pretendiente desea ir aún más lejos; insiste que su propósito es "hacer saber que el general Franco no es mi delegado y que la política monarquista no es aquella que el general Franco dice ser. Don Juan termina predicando que el régimen de Franco caerá con la victoria de los aliados y sólo la restauración monárquica podrá salvar a España de la anarquía. La carta de Don Juan es muy discutida en España pero la impresión general parece ser que la cuestión de la monarquía y la república, dictadura y democracia, no se decidirá antes que la guerra entre a su etapa final. El problema español forma parte integral de la situación europea y su solución depende del desenlace de los acontecimientos que son inminentes en el continente.

que guarda Roma fue partida en dos por la arrolladora ofensiva norteamericana, que destruyó a su paso formidables fortificaciones del enemigo. Cinco mil quinientos nazis ya han caído en poder de los aliados desde que comenzó el asalto. Tropas norteamericanas del quinto ejército de Clark abrieron brecha en la línea principal de las defensas nazis, al ocupar la población de Itri y cortar las carreteras laterales que servían para que mantuvieran contacto las fuerzas alemanas en la costa del Tirreno con aquella en el Valle del río Liri. Una radiodifusión de NBC desde Nápoles dice que los norteamericanos prosiguiendo su avance después de ocupar Itri se apoderaron de Monte Pizza, seis kilómetros más al norte. Los yanquis en corto espacio de un día hicieron derrumbarse las bien construidas fortificaciones del enemigo, y aplicando en términos militares la doctrina de "dividir y conquistar", que usan los alemanes dieron a los nazis el golpe que partió en dos las defensas enemigas. En su avance por la costa oeste de Italia, los norteamericanos han recordado la distancia que los separa de la cabeza de playa de Anzio, a sesenta kilómetros por tierra. Un portavoz oficial del cuartel general aliado en Tuso, declaró que los alemanes han trasladado la principal línea Adolfo Hitler a nuevos puntos de defensa más cerca de Roma. (Radio británica dice que los aliados están "a poco más de treinta kilómetros del perímetro de Anzio". De confirmarse esa información los aliados habrían avanzado treinta kilómetros en veinticuatro horas. Además de ocupar Itri, los norteamericanos entraron en Gaeta que había quedado virtualmente aislada por el avance aliado. Comunicado oficial del general Sir Henry Maitland Wilson dice "sin dar reposo al enemigo los ejércitos aliados en Italia siguen presionando con gran vigor a todo lo largo del campo de batalla y ha comenzado el combate después, cuando se hizo evidente por la línea Adolfo Hitler. Poco a poco que los aliados habían roto la línea enemiga el portavoz del cuartel general señaló que los nazis han sido dominados por maniobras superiores y desalojados de una línea que demoraron meses en construir.

La Secretaría de Relaciones Exteriores

HACE SABER:

Que para la extensión de pasaportes diplomáticos u oficiales se sujetará en adelante de manera estricta a lo que al efecto dispone el Reglamento respectivo, emitido bajo el N° 4 con fecha 25 de mayo de 1934, que en lo conducente dice:

ART. 2º—Únicamente podrá ser extendido PASAPORTE DIPLOMATICO a las siguientes personas: El Presidente de la República; los Presidentes de los Poderes Legislativo y Judicial; los Designados a la Presidencia de la República; los Secretarios y Subsecretarios de Estado; los Funcionarios diplomáticos de la República; los altos Funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores. Las personas que sin tener un cargo diplomático permanente, desempeñen una MISION DE CARACTER DIPLOMATICO, tales como Delegados a una Conferencia Internacional, Agentes Confidenciales.

Los familiares de las personas antes citadas que con ellas convivan así como el personal del servicio que con ellas viaje.

ART. 3º—Únicamente podrá ser extendido PASAPORTE OFICIAL a las siguientes personas; Los ex-Presidentes de la República; los Diputados al Congreso Constitucional y los Magistrados de la Corte Suprema de Justicia; el Arzobispo y los Obispos de Costa Rica; las personas y los altos funcionarios de la República a quienes el Gobierno encomienda una comisión oficial; los funcionarios Consulares, los familiares de las personas antes citadas que con ellas convivan, así como el personal doméstico que con ellas viaje".

Los pasaportes actualmente en poder de funcionarios o particulares necesitan para su validez la revalidación de la Secretaría de RR. EE.

San José, 10 de Mayo de 1944.

LA AVIACION ALIADA DIO GOLPES CONTUNDENTES A SOERABAJA EN LAS INDIAS ORIENTALES HOLANDESES

CUARTELES ALIADOS EN EL SUROESTE DEL PACIFICO, 20, UP. — Los aviadores yanquis, británicos, australianos, franceses y holandeses cooperaron para dar golpes contundentes, a Soerabaja en las Indias Orientales Holandesas. Los incursores representaron a los refuerzos del almirante Mountbatten el general Mac Arthur y el almirante Nimitz. Primero los aviones basados en portaaviones atacaron en pleno día aplastando la navegación enemiga e instalaciones navales de las refineras de petróleo y los aeródromos. Hicieron blancos directos en 10 buques japoneses de treinta mil toneladas totales. Un buque hizo explosión y varios otros probablemente se echaron a pique. Libertadores con bases terrestres en Australia también atacaron la base por la noche. Martillaron los patios ferroviarios del puerto.

PARTIDA EN DOS LA LINEA DEFENSIVA ALEMANA QUE GUARDA ROMA

NAPOLES, 20, UP. — La bien defendida línea alemana



El "efecto de pétalo" que la hace encantadora!

Sólo en Tangee halla usted ese novísimo y primoroso "efecto de pétalo" que da encanto nuevo a su belleza! Está en el fulgor y suavidad del Lápiz Tangee... en el armonioso colorido del Colorete Tangee... en la tersura de los Polvos Tangee... Queda en su rostro como toque mágico que hace triunfar su belleza!

Lápiz TANGEE
Rojo-Fuego... Theatrical... Natural

Colorete TANGEE
Produce perfecta armonía

Polvos TANGEE
Duran... duran... duran... Son exquisitos

CON EFECTO DE PETALO

25 equipos basketbolísticos federados

Condecoración para el Presidente DE LA F.N. DE BASQUET BALL

ESTE JUSTO HOMENAJE LE SERA TRIBUTADO A DON GONZALO QUIROS EL VIERNES 26 DE LOS CORRIENTES EN EL ESTADIO MENDOZA

Pocos homenajes serán hechos por el deportista nacional con más justicia como el que se prepara para el Presidente de la Federación Nacional de Basquet Ball el joven deportista don Gonzalo Quiros, a quien los basquetbolistas y aficionados a este deporte, condecorarán con una medalla de oro el viernes próximo

en el estadio Mendoza. Con una medalla de oro expresarán los basquetbolistas costarricenses a uno de sus más nobles, leales y eficientes servidores reconociendo así, los innumerables servicios que el joven Quiros ha venido prestando a esta noble actividad del músculo.

DE ELLOS SEIS SON DE PRIMERA DIVISION, NUEVE DE SEGUNDAS Y DIEZ INFANTILES. — CON ESTOS MAGNIFICOS QUINTETOS INICIARASE EL CAMPEONATO NACIONAL DE BASQUET

Como ya es del conocimiento de nuestros lectores, el viernes próximo, en el "floor" del estadio Mendoza, serán juramentados los equipos de baloncesto que se han inscrito para participar en las competencias campeonales de

basquet que se realizarán este año.

En este magno acontecimiento deportivo, serán juramentados 25 quintetos, o sea veinticinco equipos que disputarán el campeonato

en sus respectivas categorías, de los cuales seis son de primera categoría, nueve de segundas y diez infantiles, con los cuales se iniciará el Campeonato Nacional de Basquet Ball en la fecha indicada.

Magníficos los eventos de mañana

ALAJUELA Y ORIENTE SE ENFRENTARAN EN EL PRELIMINAR BAJO LA DIRECCION DEL ARBITRO ADOLFO RUIZ Y EN EL ESTEAR GIMNASTICA Y HEREDIA-NO ARBITRANDO JUAN RAFAEL NAVARRO

Se llevarán a cabo mañana en el estadio nacional los encuentros futbolísticos entre Alajuela y Oriente y Gimnástica y Heredia en disputa de la copa Gran Bretaña.

nudos y florenses, bajo la dirección del árbitro Adolfo Ruiz y el estelar entre Gimnástica y Herediano será arbitrado por Juan Rafael Navarro.

que espectáculo balompédico será magnífico pues los cuadros participantes en el programa son de prestigio y se muestran dispuestos a ofrecer un rendimiento acorde con la importancia del trofeo que se está disputando.

ESTA DISCUSION DESNATURALIZA EL FIN NOBLE DE LA ELIMINATORIA

SEA, EL DE RECOLECTAR FONDOS PARA EL DEPORTISTA ENFERMO DON FERNANDO CAMACHO MORA

Lo otro no interesa; el resultado de un partido o quién obtuviera el trofeo; pero sí, saber que tenemos 200 colones que entregaremos al señor Camacho como un presente de los deportistas de este importante sector de la capital, dice el Presidente de la Junta de Representantes, don Gonzalo Chaves Brenes

Nuestro particular amigo, don Gonzalo J. Chaves Brenes, nos trajo para su publicación en ULTIMA HORA la interesante carta siguiente:

San José Mayo 19 1944. Sr. Redactor Deportivo de LA ULTIMA HORA Don Miguel Sánchez Obando. Mi distinguido amigo:

Si no fuera porque me cabe el honor, modestia aparte, de haber sido el autor de la iniciativa y principal organizador de la eliminatoria recientemente efectuada en la Plaza González Víquez, en la cual se disputó el trofeo perdido galantemente por el señor Director de Radios y Telegrafos Nacionales, don Rafael Ángel Gutiérrez, y que obtuvo el Centro Social Deportivo Venezolano, no terciaría en la discusión en la que se han empeñado mis dos "tocayos" de apellido, sean los señores Ulises Chaves Vargas, dirigente del Centro de Sport F. C. y Pablo Chaves Rodríguez, dirigente del C. S. Deportivo Venezolano.

Es mi criterio, muy personal por cierto, que esta discusión a nada práctico conduce, como no sea desnaturalizar el fin noble que la verificación de esta eliminatoria perseguía, sea recolectar fondos para el deportista enfermo don Fernando Camacho Mora.

Tuve la satisfacción de planear y ver realizadas estas competencias en toda su grandiosidad, junto con el magnífico resultado pecuniario, producto de la ayuda espontánea de los estimables aficionados de Plaza González Víquez.

Lo otro no interesa; el resultado de un partido o quien obtuviera el trofeo; pero sí, saber que tenemos doscientos colones que entregaremos al señor Camacho como un presente de los deportistas de este importante sector de la capital.

Dispense mi estimado amigo. Mande a su afectísimo servidor,

Gonzalo J. Chaves Brenes

Presidente de la Junta de Representantes

DISUELTO EL . . .

VIENE de la Pág. UNO

gresista, a cual adherimos, incluye la defensa de la libertad

de empresa y no combatimos este programa". Declaró que los comunistas sin embargo, no adoptaban la ideología de "libertad de empresa".

1250 AVIONES SOBRE OBJETIVOS NAZIS DE FRANCIA

Ametralladoristas



Artilleros estadounidenses se disimulan en la yerba alta de la playa al formar una cortina de fuego para proteger la invasión de las tropas. Estas ametralladoras pueden disparar quinientos cincuenta tiros por minuto. Los soldados tendrán que pelear duramente conforme avanza la lucha por tierra.

LONDRES, 20, UP. — Grandes escuadrillas de aviones norteamericanos atacaron hoy los aeródromos y ferrocarriles nazis en Francia ocupada, siguiendo al bombardeo que mil aviones de la Real Fuerza Aérea hicieron anoche contra cuatro blancos en el Reich y Europa ocupada. Encabezaron los ataques de hoy unos mil doscientos cincuenta aeroplanos, inclusive doscientos cincuenta fortalezas Liberator que castigaron los aeródromos de Orly, Villacoublay cerca de París y Champagne, cerca de Rheims. Americanos bombardearon también líneas férreas de la región de Rheims. Esas formaciones fueron seguidas por otras de Marauders, Mitchells, Havocs y Mustangs, que se concentraron en los aeródromos y otros objetivos militares al norte de Francia. Estas últimas — escuadrillas llevaban como escolta Thunderbolts y Spitfires. Observadores en la costa estiman que Alemania propiamente dicha está también bajo el ataque. Dicen que aviones en número mayor que el normal pasaron sobre la costa de East Anglia durante tres horas, desapareciendo en dirección este lo que generalmente constituye indicación al Reich. Radio Berlín reveló mientras tanto, que ayer los norteamericanos atacaron Kiel, aunque los anuncios oficiales aliados solo mencionaban como blancos a Berlín y Brunswick. Noticia del bombardeo de Kiel está contenida en anuncio nazi que dice "unidades navales alemanas tomaron parte en defensa contra formación de bombarderos norteamericanos que atacó Kiel ayer al medio día y derribaron cuatro aeroplanos enemigos inclusive tres de cuatro motores". Comunicado oficial anuncia que "fuerzas poderosas" de aviones medianos ligeros y de caza bombardearon ayer objetivos en Francia y Bélgica. Emisoras enemigas insisten por su parte que Alemania es hoy blanco de bombardeos. Observador en Folkestone dice que pilotos aliados cruzaron el estrecho Dover durante toda la mañana. Diez minutos antes del mediodía la costa sureste de Inglaterra fue sacudida por explosiones que provocaron grandes bombas lanzadas en zonas del cabo Grisnez, Boulogne. Radio de París controlado por el enemigo dice que los aliados atacaron esta mañana la región de París.

LA JUNTA DE RACIONAMIENTO DE LA GASOLINA AVISA

Que serán sancionados con seis meses de suspensión de sus cuotas de gasolina todos aquellos AUTOBUSES que efectúen paseos o excursiones sin previa autorización de esta Junta.

Los Inspectores de esta Oficina vigilarán el estricto cumplimiento de esta disposición.

JOSE ANTONIO LARA FERNANDEZ, Jefe Oficina Racionamiento de la Gasolina

Gravísimo robo descubierto en Cañas

MATERIALES DE CONSTRUCCION POR UNA FUERTE SUMA DESAPARECIERON DE LA NOCHE A LA MAÑANA, HABIENDOSE PUESTO LA DENUNCIA ANTE LAS AUTORIDADES

Elementos del Resguardo Fiscal procedieron a realizar una investigación, habiendo sido detenidos Carlos L. González y José María Tenorio, en cuyo poder se encontró parte de lo robado

En algunos días, se denunció en Cañas, Guanacaste, un gravísimo robo de materiales de construcción. Lo robado, según informes obtenidos, se eleva a muchos miles de colones. Se informó a las autoridades para que realizar la investigación del caso, procediendo a una revisión de registros, hasta que en

poder de Carlos L. González y José María Tenorio, fueron encontrados algunos de estos materiales. Por lo tanto, se les detuvo y se les puso a la orden del alcalde del lugar. La investigación continúa, a fin de dar con el paradero del resto de lo robado.

CAUSA SENSACION.

VIENE de la Pág. UNO

Las reformas proyectadas por el Comité de diputados vanguardistas ya han sido aprobadas previamente por el Buró Político del Partido Vanguardia Popular. Se ha estudiado a fondo el problema de los altos precios. Con la experiencia necesaria y procedimiento con sentido realista, se elaboró un proyecto de ley para reformar la ley de abastos que será conocido en sus términos generales por la publicación que hoy hace La Tribuna. El reportado verdadera sensación de la energía y la autoridad que se le imprime a las resoluciones de la Junta de Abastos en las reformas propuestas hace imposible que se nuncie

mañana en el RAVENTOS, CAPITOLIO y AMERICA. Nacional estreno Fox! Joan Fontaine y Orson Welles, en: ALMA REBELDE. La película solamente comparable a 'Rebeca' o 'Cumbres Borrascosas'.

Círculo Teatral RAVENTOS, presenta hoy en el

RAVENTOS

Las 3, 7 y 8.45 — 0.95
Un estreno emotivo, de Fox por George Montgomery y Anna-Lisa, en:

NOCHES DE PELIGRO

CAPITOLIO

Las 3, 7 y 9.10 — 0.85
En la Montaña, en:
Dama de las Camelias

ADELA

Las 3, 7 y 9 — 0.50
Ger Rogers, en:

LA PICARA SUSU

AMERICA

Las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Milland, en:

Belleza Ritmo y Amor

CASTRO

Las 7.30 — 0.35
El Baledón, en:
Tormenta en la Cumbre

to: EL REBELDE o RO-
NICE DE ANTANO, colo-
película mexicana, con Jor-
Segrete y María Elena
Jues. TIBURONES DE
RO, con Tyrone Power
Anne Baxter. — MIGUEL
GOFF, o El Correo del
con Julián Soler y Lu-
Tovar. — LA LEGION
NCA, con Claudette Col-
LA FERIA DEL AMOR.
etty Grable.

Teatro LATINO

SABADO 20 DE MAYO A LAS 8.30 P. M.

El acontecimiento artístico más colosal del año. Presentación de la eminente soprano de coloratura de la Opera de México

CARMEN REDONDO y del tenor emotivo CHUCHO TORRES, el mejor intérprete de las canciones de Gabriel Ruiz.

el compositor de Moda en México, artistas de la X.E.W., secundados por el mejor conjunto nacional Jorge Ortoz, Alberto Castillo, el Conjunto Marival, que dirige Juan Valverde, Rebeca Campos, Esther García, Leila Alvarado, Claudia Alvarado, Roberto Desplá, Roberto Jiménez y Orquesta Urroz.

ORDEN DEL ESPECTACULO:

- 1.—Obertura por la Orquesta Urroz.
- 2.—La divertida comedia en dos actos. Exito de risa:

LEVANTAR MUERTOS

SEGUNDA PARTE:

GRANDIOSO ACTO DE CONCIERTO, Presentación de la Soprano de coloratura, CARMEN REDONDO

1. PAJARO AZUL Leonor Flores.
2. DI QUE MIENTO, canción Guillermo Andreu
3. CIRIBIRIBIN Pestalozza

Magnífica presentación del famoso CONJUNTO MARIVAL que dirige Juan Valverde.
LEILA ALVARADO con sus canciones populares.
ALBERTO CASTILLO y JORGE ORTIZ (el Gordo y el Flaco).
CLAUDIA ALVARADO con sus canciones mexicanas.
ROBERTO JIMENEZ, Monólogos.

Y como final de este regio programa de arte famoso el tenor emotivo CHUCHO TORRES con sus magnificas creaciones populares interpretando los últimos estrenos de Gabriel Ruiz, el compositor de moda en México autor de "HUMANIDAD".

- 1.—NOSOTROS Pedro Junco.
- 2.—AMARGURA Gonzalo Curriel
- 3.—SIN SABER POR QUE Armando Rodríguez

No falte a esta noche de arte, risa, alegría. UN COLON la entrada, incluyendo el impuesto. No hay entradas de favor.

Mañana DOMINGO a las 8.30 p. m.

Otra gran función magistralmente interpretada por los mismos afamados artistas. Nuevas y modernas canciones. Selecto Programa.

ENTRADA PARA EL DOMINGO € 1.00

TANCO - LORCA

IMPUESTOS INCLUIDOS

La formidable compañía que hará las delicias del público en general con su valioso conjunto de 20 artistas debutará muy pronto en el

TEATRO LATINO

Bellas y agraciadas mujeres. Galanes jóvenes. Valiosos actos. Regios decorados. Lujoso vestuario. Esté atento M(s)as MQ.

INAUGURA

VIENE de la Pág. UNO

para lograr que se comiencen esas competencias a la mayor brevedad. Como ya lo dijimos, el embajador de los Estados Unidos ante nuestro gobierno, señor Fay Allen Des Portes, obsequiará un

valioso trofeo para que sea disputado por los participantes en ese campeonato, y corresponderá al citado embajador, inaugurar esas competencias, a las que tendremos oportunidad de referirnos con mayor amplitud en próximas ediciones.

HASTA DESPUES DE

VIENE de la Pág. UNO

tados Unidos, Mr. Hiram S. Phillips, llevando [el propósito de gestionar que su gobierno considere el seguro de vida de los trabajadores que serán contratados en este país para garantizarles de posibles accidentes durante su transporte a los Estados Unidos.

Aseveró este alto funcionario norteamericano que antes de efectuarse la invasión al continente europeo por las fuerzas aliadas no será posible ejecutar el contrato aprobado por los gobiernos de Costa Rica y de Estados Unidos.

Aseguró Mr. Phillips que la War Hampower Commission gestionará con la War Shipping Administration el traslado de esos trabajadores a los Estados Unidos.

Al formular estas declaraciones, Mr. Phillips se mostró extrañado de que la prensa nacional concediese poca trascendencia a este fundamental aspecto del transporte de los trabajadores costarricenses que serán contratados.

SAN JOSE: PARAISO.

Viene de la página

pendedores en grande de drogas. En este problema, como en todos los problemas, hay que irse a la raíz del cacho, como dice el pueblo. Esta es nuestra intención.

Queremos creer que para realizarla contaremos con el apoyo de las autoridades, de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica y de los sectores progresistas de nuestra República.

La morfina, la cocaína, el opio, la marihuana y otras drogas mal ditas se venden en San José casi descubiertamente. A todos nos consta, rantes chorros de oro se movilizan en el mercado de los paraísos artificiales sepultando en la miseria — clara paradoja — a millares de hogares costarricenses. Se ha constatado que casi todos los delincuentes fichados por sus constantes delitos contra la propiedad y la moral son toxicómanos, espues de cometido un robo, los detectives saben que es muy probable encontrar a su autor en un cuarto borracho de marihuana o de morfina.

Estas breves palabras son una simple llamada de atención a la ciudadanía solicitando su cooperación con la campaña que llevará ULTIMA HORA adelante, en lucha contra los culpables, sin importarle la condición social o económica que ellos hayan usurpado.

Hoy y mañana, super extraordinario titán en colores! Lo nunca visto ni oído! VISION ORIENTAL!

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — € 2.00
El más bello pre-estreno que se ha presentado en Costa Rica! El poema de amor y aventura filmado totalmente en bellísimos colores! — María Montes, John Hall en el titán

ALI BABA Y LOS 40 LADRONES

El más bello cuento de "Las Mil y una Noches". La venganza de Ali contra el PRINCIPE CASIMM, el padre de la Princesa Amara. Presentación a todo lujo! Indescribibles luchas! — Romance de sangre y mármol!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 85
Joan Crawford, Fred Mc Murray en
BAJO SOSPECHA
El grandioso éxito de ayer!

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
Estrenazo de vaqueros! Emoción terrible y huracánica! Roy Rogers en el éxito: "EL VAQUERO DE WALL STREET"

IDEAL

A las 7 y 8.45 35
Programón doble
CANTANDO VIENE
EL AMOR
y ROSA LINDA

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 50
LOS TRES MOSQUETEROS en:
LOS TRES VALIENTES

KEITH

A las 6.30 y 8 35
JUSTICIA AL GALOPE
por Tim Holt y
MARIDO SUPLENTE

Mañana, domingo, en el MODERNO! Unica y última exhibición de "LO QUE EL VIENTO SE LLEVO".

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"